

共生社会の実現に向けて交流を。トンガ王国交流関連記事を PickUp



トンガ王国交流 NEWS

▶町内小中学校の児童生徒26人が贈る、英語の応援メッセージを収録



トンガ王国へ向けて…… 応援メッセージ動画を公開

「トンガ沖大規模噴火災害」の被害を受けたトンガ王国へ向け応援メッセージを収録した動画を作成しました。動画はNPO法人日本トンガ友好協会（以下、友好協会）を通じて、トンガ王国に送られる他、YouTube 邑楽町公式チャンネルで公開しています。



交流の軌跡は町ホームページなどで

町がこれまで行ってきた、トンガ王国との交流事業は町ホームページまたは、町の公共施設で配布するチラシなどで確認できます。



コラボ食品で交流を



KeKeドーナツの販売発表会を開催 町内3店舗で4月末まで販売中

2月28日、『KeKeドーナツ』の販売発表会が行われました。発表会で金子正一町長は「ドーナツを通じてさらにトンガ王国とつながっていければうれしい」と話していました。『KeKeドーナツ』は一個180円で販売され、うち30円が義援金としてトンガ王国に寄付されます。



邑楽町産「ちぢみほうれんそう」とトンガ王国で親しまれる「ココナッツ」の異色のコラボドーナツ

子どもたちが支援活動を



中学校2校で募金活動を実施 ラトゥ代表から感謝状

トンガ王国への支援として2月、邑楽中学校と邑楽南中学校の2校が募金活動を実施し、集まった募金を友好協会代表のラトゥ志南利さんに手渡しました。邑楽中学校の山本花菜子さん（光善寺・15区）は「生徒みんなの気持ちを届けられたと思う」と話してくれました。



義援金の受付は3月で終了しました。町や町関係団体からの義援金を含む合計額は、2,061,887円でした（3月22日現在）。ご協力ありがとうございました。

町の活動に感謝の意を



NPO法人日本トンガ友好協会 から町へ感謝状

トンガ王国への支援として見舞金100万円を贈った町へ友好協会から感謝状の贈呈がありました。同代表のラトゥ志南利さんは「いち早く動いていただいた邑楽町には感謝しています。邑楽町の行動がさまざまなところに波及し、支援の輪が広がっています。これからも友好を深めたい」と話していました。

